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Cuando uno piensa -si hablamos de un día de visita gubernamental a provincia- que la nota
más alta en la agenda del Presidente Díaz-Canel pasó, los acontecimientos pueden
sorprender.

La tarde de este jueves avanzó de manera interesante y fructífera, marcada por el recorrido del
Jefe de Estado por los espacios del Hotel Deportivo en la Ciudad de Santiago de Cuba. Allí
todo está regido por la limpieza, el orden y el buen gusto.

Mientras esta reportera iba acompañando ese momento, no podía dejar de pensar en los
santiagueros, quienes más allá de toda palabra o juicio posible, han demostrado con hechos
dignos de admiración que saben vencer incluso al enemigo más duro: ya son más de 160 días
en la provincia sin un solo caso de COVID-19.

¿Cómo lo han hecho? La pregunta me gusta; pero la realidad emociona: sencilla y
heroicamente han vencido otra meta. Y tal vez solo quede repetir con orgullo y esperanza lo
que me dijo una mujer santiaguera, sin darle muchas vueltas al asunto: “Santiago es
Santiago…”; y para qué asombrarse…
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Tal reflexión alcanzó su mejor confirmación cuando, luego de su visita al Hotel Deportivo, el
Presidente cubano hizo una parada en el Coppelia “La Arboleda”, que estaba muy concurrido,
sobre todo por jóvenes.

Cuando Díaz-Canel comenzó a avanzar por entre la gente comenzó a sentirse, cada vez con
mayor fuerza, la acogida de los presentes. En algún momento una mujer le dijo: “Presidente, la
bendición para usted”. Y otra gritó: Lo queremos…

Entonces, al detenerse en un punto donde muchos pudieran escucharle, el mandatario expresó
en medio de las ovaciones y de un cantar incesante de aves: “Como ya estábamos entrando
en la normalidad decidimos restablecer el sistema de trabajo de Gobierno y venir a las
provincias, y a la primera que había que venir… (algarabía) era a Santiago”.

“Queremos reconocer el trabajo de Santiago en el enfrentamiento a la pandemia; ustedes
vencieron rápido a la pandemia y llevan muchos días ya, meses sin casos, pero no puede
haber confianza, hay que ponerse el nasobuco, hay que mantener separación física, hay que
ser responsables y consecuentes para evitar que haya rebrotes. ¿De acuerdo? Y ya
incorporarnos todos al trabajo, a la actividad productiva para también levantar el país”.

“Felicidades, Santiago; y nuestro reconocimiento”, dijo el Presidente antes de despedirse de
las personas que allí estaban y que son, sin dudas, descendientes de una tremenda estirpe: la
de quienes saber vencer.

Fuente: Presidencia y Gobierno de Cuba

Toda producción científica debe tener reflejo en el progreso nacional
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Como parte de la insistencia proactiva del Gobierno cubano en multiplicar los vínculos entre la
producción científica y el resto de los sectores productivos del país, a fin de generar impactos
concretos en la economía nacional, el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel
Bermúdez, incluyó, en el programa de la visita gubernamental a Santiago de Cuba, una parada
de intercambio con directivos, investigadores, egresados y estudiantes de la Universidad de
Oriente.

El Jefe de Estado cubano conoció cómo la casa de altos estudios se inserta con fuerza en la
estrategia de obtención de alimentos, mediante la aplicación de una treintena de resultados de
ciencia, gestados en proyectos distintos de las carreras afines al ramo, y que involucran a 3
330 estudiantes.

Al referirse a los nuevos espacios dedicados a evaluar impactos y establecer coordinaciones
sobre programas científicos y de desarrollo tecnológico que se llevan a cabo en el país, explicó
que quedaban muchos vacíos, pero ya han comenzado a fluir aportes de investigadores que
han propiciado la creación, en todos los organismos de la Administración Central del Estado, de
consejos técnicos asesores, con la participación de expertos de la Academia de Ciencias de
Cuba e investigadores de las universidades.
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«Todo esto –destacó–, con enfoques de intersectorialidad, con la participación de todos los
saberes, incluyendo el rol fundamental de las ciencias sociales, se ha puesto a prueba en el
enfrentamiento a la COVID-19, donde junto a la estrategia trazada convocamos a los expertos
de las instituciones científicas.

«Eso ha fomentado más de 700 investigaciones en el país, nuevos ensayos clínicos, fortalezas
en los protocolos de atención a pacientes, y para su seguimiento todas las semanas nos vemos
con esos científicos y expertos, dentro de una experiencia trasladada a otros ámbitos como los
encuentros comunidad científica-producción de alimentos».

Fuente: Periódico Sierra Maestra

Miguel Díaz-Canel Bermúdez realiza visita de trabajo a Santiago de Cuba

Hasta el nuevo Archivo Histórico Provincial llegó el presidente de la República de Cuba, Miguel
Díaz-Canel Bermúdez, en la entidad el mandatario recibió información sobre el fondo
documental atesorado del que ya se digitalizó el 20% de los 23 mil materiales archivados, Díaz-
Canel valoró de muy positivo el hecho que se conserve la memoria histórica de Santiago de
Cuba.
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Aledaño, se encuentra el Polígono Productivo Industrial Barquillo, de Referencia Nacional
dónde se producen 85 variedades de dulces, panes, galletas, siropes, conservas de frutas y
vegetales, refrescos, vinagre, ahumandos… ahorrando el 23% de la energía gracias al uso de
paneles fotovoltaicos, leña y carbón.

Posteriormente Díaz-Canel Bermúdez, intercambió con un grupo de más de 100 jóvenes que
provenientes de diferentes sectores de la sociedad, aportaron al enfrentamiento a la pandemia
de la Covid-19 en las pesquisas, la producción de alimentos, la seguridad ciudadana, la
colaboración con las personas vulnerables y la investigación científica.

Al respecto el Presidente expresó: “…pedimos a las autoridades de la provincia la posibilidad de
hablar con los jóvenes que dejaron a un lado los intereses personales, para luchar contra la
Covid-19, porque no tenía sentido que pasáramos por aquí y no tuviéramos un encuentro con
ustedes para conocer sus historias, de su entrega que es valiente y ejemplar, a la altura de lo
que exije este momento”.

Luego del intercambio con los jóvenes que contaron sus experiencias vividas durante los
momentos más difíciles de la Covid-19, Díaz-Canel les pidió que “nos apoyen en evitar que
haya un exceso de confianza en la población porque nosotros tomamos la decisión de ir a una
nueva etapa en el enfrentamiento a la pandemia que significa saber vivir con la enfermedad, lo
importante no es salir de un brote o rebrote sino, NO regresar a los rebrotes.”

Fuente: Periódico Sierra Maestra
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